



新年 あけましておめでとうございます

ご家族おそろいで、希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます



市民の皆さんにおかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、皆さま方のご支援とご協力を賜り、円滑なる議会運営ができましたことに対し、心から感謝を申し上げます。

市議会では、昨年4月に議会基本条例を施行し、議会のあり方を定め、より活性化した議会を目指して鋭意取り組んでおります。

昨年、通年開催した国民文化祭も成功裏に幕を閉じ、サッカーにおいては、主たる練習拠点をはじめ、様々な面で強力にサポートしているヴァンフォーレ甲府が、Jリーグ1部への残留を決めました。今年はさらなる上位を目指して活躍することを期待いたします。

本年は第6次長期総合計画の後期初年度となります。特に、少子化が社会問題として顕在化する中で、「圭崎市立保育園再編整備計画」を基に、第1園を大草町若尾地内に計画しており、子育て支援を政策の柱として積極的に推進しているところです。議会としても、さらなる市民福祉の向上のため、邁進してまいります。

本年が平和で明るい年であることを願うとともに、皆さまのますますのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



市議會議長 清水一

本年は、斐崎市制施行60周年の記念すべき年を迎えます。

人間でいう『還暦』は「生まれたときに還る」という意味で用いられます。これまで先人たちが築き上げてきた「まちづくりの伝統と精神」を継承しながら、改めて初心に立ち返り、時代の潮流や市民のニーズにも対応した、新たなステージの幕開けにふさわしい年にしてまいります。



菲崎市長 横内 公明

「豊かな心と強い絆（家族の絆、地域の絆、市民と市政との絆）」をテーマに描く、一美しく、人・地域が輝く未来へのものがたりーの主役は、市民の皆様お一人おひとりです。

持続的に成長し続ける『夢と感動のテーマシティ・にらさき』の舞台の中で、ものがたりを演ずるキャストの一員として、また、ときには舞台を支える裏方のひとりとして、それぞれの個性や能力を最大限に発揮していただき、市民の誰もが幸せに暮らすことができる“活力と魅力あふれるまち、の創造に向けて、なお一層のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年も皆様とともに、喜びや楽しみ、感動を分かち合える幸多き年となりますよう心からご祈念申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



より野心的な目標に向かって、
プロヴァンチアとしての存在を示す1年に。

今シーズンもご支援、ご声援をお願いいたします。



明けましておめでとうございます。
本年もより一層努力してまいりますので、昨年同様のご支援、ご声援をよろしくお願いいたします。
昨年、我々のような市民クラブが、J1残留といつ結果を出すということは簡単じゃないなか、J1残留という目標を達成することができました。この目標を達成することができたのは、サポーター、スポンサー、地域の皆様のご支援、ご声援があつたからです。
昨年を戦う上で、一昨年に24戦連続無敗、J2優勝という結果を残せたことは、期待を大きくさせるとともに、我々のプレッシャーともなりました。昨年のJ1での戦いは、夏場に8連敗という苦しい時期がありました。その時期から盛り返すことができた要因は、ベテランを中心としたチームのまとまりと、システムを変更したことによる戦術の明確化でした。それと同時に、一昨年からの積み重ねが着実に繋がり、成長した証を示すことができたことを嬉しく思っています。
また昨年は、蔚崎市に多大なご尽力をいただき、優先的に使用させていただけたことになつたクラブハウ

スが完成し、本当に感謝しています。

以前はシャワーの施設がないような場所で練習していたということも聞いていた中で、現在のような目覚ましい環境の進歩を遂げたのは、ひとえに先人の方の努力と地域の方のご理解、ご支援のたまものだと思っています。この施設をより有効に活用していくように、我々は努力し続けて行きたいと思います。

今年はJ1でも上位に位置する資金力を持つたG大阪、神戸などが昇格します。それは今シーズンがより厳しい戦いになることを予想させます。世間から見たチーム力の評価は常に降格圏内で評論ばかりだと思います。これを覆すのが我々の目標で、プロヴィンチアとしての存在を示すことがあります。

我々は昨年の厳しい戦いの中、ぎりぎりの15位で残留しましたが、今年も同じ順位で残留するつもりはありません。より野心的な目標に向かってチーム一丸となつて歩んでいきたいと思います。今シーズンもご支援のほどよろしくお願ひいたします。

ヴァンフォーレ甲府
監督 城福浩